



Karlsruher Ruder-Verein Wiking v. 1879 e.V., Hansastrasse 18b, 76189 Karlsruhe

22. Mai 2019

Presseeinladung

Die Aktion "Rheinrudern gegen Krebs" macht am 31. Mai 2019 Station beim Karlsruher Ruder-Verein Wiking

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kollegen,

am 30/31. Mai 2019 wird Marco Mattes bei der 1.100 Kilometer langen Aktion "Rheinrudern gegen Krebs" Station in Karlsruhe machen. Der Mainzer Student und leidenschaftliche Ruderer wird vom 23. Mai bis 9. Juni 2019 den gesamten Rhein von der Quelle bis zur Mündung allein mit einem Ruder-Einer befahren, um auf eine der zentralen Erkrankungen unserer Zeit aufmerksam zu machen. Unter dem Motto "1.100 km gegen Krebs – Jeder kann 1 Euro spenden!" wird er Geldspenden für drei onkologische Sportprojekte in Karlsruhe, Mainz und Köln sammeln. Mit diesem Spendenmarathon hofft Marco Mattes auf große Unterstützung auch der kleinen Art. Denn jeder Euro zählt, für die Botschaft, dass Sport den Menschen mit Krebserkrankung helfen kann. Sämtliche Erlöse der Tour kommen drei Sportprojekten krebskranker Kinder in den genannten Städten zugute. Das Karlsruher Projekt ist "Bewegungstherapie für Kids - onkologische Station der Kinderklinik des Städtischen Klinikums Karlsruhe".

Marco Mattes wird am Morgen den 31. Mai um 7:30 bis ca. 8:00 Uhr für Gespräche, Interviews und Fotos auf dem Bootsplatz (bei Regen im Innern) des Karlsruher Ruder-Vereins Wiking, Hansastrasse 18b, 76189 Karlsruhe, zu Verfügung stehen. Direkt im Anschluss bricht er zu seiner nächsten Rhein-Etappe, dem 72 Kilometer entfernten Mannheimer Ruder-Club, auf.

Mit herzlichen Grüßen

Hannes Blank
Presse/ÖA Karlsruher Ruder-Verein Wiking
pressekontakte(at)krv-wiking.de
Tel. 0176-51380135